

SESION DEL DIA 27 DE FEBRERO

Preside don José María Navas Aguirre y asisten los Sres. Fuertes Moreno, Tolsada Picazo, Calahorra Bermúdez, Fernández Fernández y Santiago Naranjo.

Aprobada el acta de la sesión anterior, se dió cuenta de la reanudación de los trabajos de calefacción en el edificio y se acordó contratar con la Compañía la Polar el seguro de incendios del mismo y con la Vizcaya el seguro de muebles.

La Junta de Gobierno se dió por enterada de la copia del escrito elevada por la Consultiva al Ministerio de Trabajo en relación a la cuestión suscitada por la Cámara de Madrid y del extracto de sesión de la misma, y acordó dejar pendiente la resolución sobre el Reglamento del Servicio de Defensa en Recursos de Casación.

Se acordó adherirse al escrito elevado por la Cámara de Valencia al Excmo. Sr. Ministro de Justicia, en solicitud de la promulgación de un Decreto-Ley por el cual se alce la suspensión de la tramitación de los juicios de desahucio y se permita elevar los alquileres que regian en 18 de julio de 1936.

La Junta quedó enterada de la constitución de la Junta Provincial de Ordenación Económico-Social de la que forma parte como Vocal el Sr. Presidente de la Cámara, y acordó se faciliten los datos del cuestionario enviado por la misma.

Asimismo se dió por enterada del aplazamiento de la reunión que proyectaba la Cámara de Madrid.

Fueron aprobadas las relaciones de pagos y de Tarjetas y prórrogas del mes de enero.

Asimismo se aprobaron los informes del Sr. Arquitecto sobre modificación de tarifas de fluido eléctrico para los pueblos de Alamillo y Mestanza

La Junta se dió por enterada del telegrama de contestación al enviado por esta Cámara a S. E. el Jefe del Estado.

Igualmente se dió por enterada de la carta del Sr. Briones agradeciendo la felicitación que le fué enviada.

También se dió por enterada de la relación de disposiciones oficiales.

Por el Sr. Presidente se dió cuenta de la Junta de la visita de inspección realizada por D. Federico López Valencia, Iltmto. Sr. Jefe del Servicio de Cámara.

SESION DEL DIA 26 DE MARZO

Presidiendo D. José María Navas Aguirre, se reunieron los Sres. Fuertes Moreno, Pérez Fernández, Tolsada Picazo y Fernández Fernández.

Después de aprobarse el acta de la sesión anterior, fueron estudiados diversos asuntos relacionados con el nuevo edificio social referentes a instalaciones de calefacción, teléfono, fluido eléctrico y mobiliario, así como del próximo traslado de las oficinas para conocimiento de la propietaria del inmueble que ocupa la Cámara y de los futuros arrendatarios de las demás plantas del edificio.

Fueron aprobadas las cuentas de liquidación del Presupuesto ordinario de 1945 y la Memoria de los trabajos realizados, acordándose su elevación al Ministerio.

Se acordó la adhesión al escrito de la Cámara de Sevilla en solicitud de que se conceda a las Cámaras representación en las Cortes Españolas.

La Junta quedó enterada de los telegramas del Ministerio en relación al Decreto de Exención de Alquileres.

Fué aprobado el informe sobre modificación de tarifas de suministro de agua potable par el pueblo de Daimiel.